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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL H. CONSEJO ACADÉMICO DE LA ESCUELA DE 

BACHILLERES, FECHA 08 DE JULIO DE 2022.-------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

En la Casa Universitaria ubicada en calle Petra de Mallorca #13, Bosques del Acueducto, siendo las 

08:30 horas del 08 de julio de 2022, inicia la Sesión Ordinaria del H. Consejo Académico de la Escuela 

de Bachilleres, presidiendo el M. en ED. Jaime Nieves Medrano, Presidente del H. Consejo Académico. 

Bajo el siguiente orden del día: I. Lista de asistencia y declaración de quórum. II. Lectura y si procede, 

aprobación del acta del Consejo Ordinario de 10 de junio de 2022. III. Informe mensual del Director. 

IV. Informe del Centro de Estudios sobre Educación Media Superior (CEEMS) presenta el Dr. Alfredo 

Rodríguez Cruz. V. Asuntos de maestros. VI. Asuntos de alumnos. VII. Revalidaciones. VIII. 

Convalidaciones. IX. Presentación y de proceder aprobación del pago de inscripción por universidad para el 

XXII Coloquio Nacional de Formación Docente de la Red ANUIES que por esta ocasión la Escuela de 

Bachilleres de la UAQ será sede, a celebrarse el 2, 3, 4 y 5 de noviembre del presente año. X. Se autorice al 

Secretario Académico y del H. Consejo Académico, expida la certificación del acta que en este momento se 

levante, autorizando las modificaciones de redacción y estilo que al efecto sean procedentes y se tengan como 

asuntos resueltos en definitiva para los efectos legales a que haya lugar. XI. Asuntos generales. ---------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Se encuentran presentes los Consejeros: Mtra. Lucia Valencia García Consejera Universitaria 

Catedrática; Mtra. Viviana Briones Lara, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Cecilia Cabello 

Méndez, Consejera Académica Catedrática; Mtra. Karina Paola García Mejía Consejera Académica 

Catedrática; Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute, Consejero Académico Catedrático; Mtro. José Luis 

Perea Pacheco, Consejero Académico Catedrático; C. Erika Jocelyn Rodríguez Cortes, Consejera 

Universitaria Alumna; C. Magaly Villeda Cabrera, Consejera Universitaria Alumna; C. María Jessica 

Hernández Pérez, Consejera Académica Alumna; C. María Fernanda Rayas Ramírez, Consejera 

Académica Alumna; C. María Fernanda Ríos Mata, Consejera Académica Alumna, C. Juan Esteban 

Moncada Merino, Consejero Académico Alumno; C. Lorena Ugalde Velázquez, Consejera Académica 

Alumna; C. Paola Rivera Gutiérrez Consejera Académica Alumna y la M. en C. Rita Ochoa Cruz, 

Secretaria del H. Consejo Académico, Quien Da Fe. --------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM. M. en C. Rita Ochoa Cruz: 
“Buenos días a todos los que nos acompañan, hoy viernes 08 de julio de 2022, damos inicio a la sesión 

ordinaria de nuestro H. Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres. Como primer punto tenemos el 

pase de lista y la declaración del quórum, les pido a todos los Consejeros Académicos presentes que el 

oír su nombre se manifiesten. Por parte de los consejeros docentes tenemos ¿Mtra. Viviana Briones 

Lara?” ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Viviana Briones Lara: “Presente”. -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Cecilia Cabello Méndez?” ------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Cecilia Cabello Méndez: “Presente”.------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. Karina Paola García Mejía?” --------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. Karina Paola García Mejía: “Presente”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores?, ella nos envió 

justificante” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtra. María De Los Ángeles Patricia Bárcenas Flores: No responde. -------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute?” -------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. Marco Antonio Morales Arcaute: “Presente”. ------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Mtro. José Luis Perea Pacheco?” ------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Presente”.  ---------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Por los consejeros alumnos. ¿C. María Jessica Hernández Pérez?” --------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. María Jessica Hernández Pérez: “Presente” ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Juan Esteban Moncada Merino?, el se va a incorporar viene en 

camino”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Juan Esteban Moncada Merino: No responde. --------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. María Fernanda Rayas Ramírez?” ------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. María Fernanda Rayas Ramírez: “Presente” ----------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. María Fernanda Ríos Mata? -------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
C. María Fernanda Ríos Matas: “Presente”. ---------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Lorena Ugalde Velázquez?” -------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Lorena Ugalde Velázquez: “Presente” -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿C. Paola Rivera Gutiérrez?”------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

C. Paola Rivera Gutiérrez.: “Presente”. ---------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Le informo a este Consejo que contamos con 5 Consejeros Académicos 

docentes y 5 Consejeros Académicos alumnos presentes, por lo que se declara quórum legal para llevar a 

cabo este H. Consejo. Contamos también con la presencia de nuestras Consejeras Universitarias, tanto 

Académicos como estudiantes: La maestra Lucia Valencia García y las alumnas Erika Jocelyn Rodríguez 

Cortes del Plantel Pedro Escobedo y Magaly Villeda Cabrera del Plantel Jalpan, muchísimas gracias por 

su asistencia. Se agradece la presencia también de los coordinadores de las diferentes modalidades y 

planteles de nuestra Escuela de Bachilleres, así como de los responsables de las diferentes áreas 

administrativas y el Coordinador del CEEMS, docentes y alumnos que nos acompañan bienvenidos 
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todos; solicito que sigamos con el procedimiento que hemos llevado a cabo en anteriores Consejos es 

decir que las votaciones de los asuntos a tratar se hagan de forma económica, es decir, si alguien tiene 

algo que objetar o quiere abstenerse de la votación se manifieste, en caso contrario se tomará como 

aprobada la petición, ¿Consejeros Académicos están de acuerdo con esta solicitud?”. ----------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Si, de acuerdo”. ------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

II. LECTURA Y SI PROCEDE, APROBACIÓN DEL ACTA DEL CONSEJO ORDINARIO DEL 

10 DE JUNIO DE 2022 M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro segundo punto en el orden del día es la 

lectura y si procede, aprobación de las actas del Consejo Ordinario del 10 de junio del 2022, misma que 

fue enviada a sus correos para su revisión. Debo comentar que antes de iniciar este Consejo no teníamos 

ninguna sugerencia ni corrección a las mismas, sin embargo, si alguien quiere comentar algo les pido se 

manifiesten. De no haber ningún comentario y conforme al artículo 60º del Estatuto Orgánico, les pido a 

nuestros miembros del Consejo, expresen su decisión para esta solicitud. ¿Algún voto en contra o 

abstención?”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “No”. -------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Les informo que ha sido aprobada el acta del Consejo Ordinario del 10 de 

junio por unanimidad”. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

III. INFORME MENSUAL DEL DIRECTOR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro tercer punto en 

el orden del día, es el informe mensual del Director, por lo que le cedemos la voz a nuestro Presidente, 

adelante maestro Jaime”.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Gracias, muy buenos días, un gusto saludarles de manera 

presencial. Bien, el día 10 de junio se llevó a cabo la ceremonia de egreso de la primera generación del 

Plantel Amealco, por aquí contamos con la presencia de la Coordinadora, la maestra Luz; muchísimas 

gracias y felicitamos al Plantel, ya ha salido nuestra primera generación de ese Plantel. El día 13 de 

junio, dio inicio el curso de Física. Para la fecha del 14 de junio, fue la entrega de las plazas de tiempo 

completo, del cual, resultaron ganadoras las maestras: Lucía Valencia García, Ellis Peñaloza Soberanes, 

Indira Perusquía de Carlos y Cristhian Elizabeth Fuentes Rodríguez. Muchísimas felicidades a estas 

maestras que por sus méritos han conseguido estas plazas, posiblemente después de bastantes años. El 

día 16 de junio, se llevó a cabo la reunión del Consejo de Investigación y Posgrado. El 17, la reunión de 

Docentes para el Curso de Verano y además Ceremonia de egreso Plantel Amazcala, una nueva 

generación de chicos y chicas. El día 20 de junio, se llevó a cabo la Ceremonia de egreso Plantel Norte, 

además se realizó la entrega de Medalla y Reconocimientos al Mérito Académico del año 2021, por parte 

de la Universidad. El día 21 de junio, se hizo la Ceremonia de egreso Plantel Sur. El 22 y 23 de junio, 

fue la Participación de docentes en el Foro "Posibilidades y desafío de la investigación educativa en la 

UAQ. La creación del centro de investigaciones sobre la Universidad”. El día 22 de junio, se llevó a 

cabo la Ceremonia de egreso Plantel Bicentenario, ya son planteles que ya fue inaugurado en el 2009, 

ese plantel ya tiene un poquito más de tiempo con nosotros. El 23 de junio, se realizó la Ceremonia de 

egreso Plantel Jalpan y el Plantel Concá. El 24 de junio, tuvimos una reunión de ANUIES en la 

Universidad de Guadalajara. El 27 de junio se llevó a cabo la Ceremonia de egreso Plantel Pedro 

Escobedo, San Juan del Río y del Plantel Colón. El 28 de junio, se llevó a cabo una reunión de trabajo 

del CEPPEMS. El 30 de junio, se realizó el Consejo Universitario Ordinario y Extraordinario. El día 4 de 
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julio, se llevó a cabo la reunión de Investigación y Posgrado, también la Reunión de trabajo FOCREA 

para análisis MCCEMS y además inició el curso para el Curso de Inducción a alumnos de nuevo ingreso. 

El día 5 de julio se llevó a cabo la reunión del Comité de Planeación, una reunión del CEEPMS y la 

última reunión para afinar los últimos detalles del anteproyecto para la Reforma Universitaria, por parte 

de la Comisión Especial de Reforma. El 6 de julio, dio inicio al Curso de Historia y ayer 7 de julio, se 

llevó a cabo una visita al campus Huimilpan, tuvimos una reunión de trabajo con el Presidente 

Municipal, la Rectora y un servidor; para afinar algunos detalles, este Plantel es el que inicia ya este 1.º 

de agosto y por la tarde se realizó el Consejo Universitario Extraordinario, en donde ya se tocó el punto 

para aprobar el anteproyecto de la Reforma a la Ley Orgánica de la Universidad Autónoma de 

Querétaro, esos serían los eventos más sobresalientes, gracias”. ------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IV. INFORME DEL CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR 

(CEEMS) PRESENTA EL DR. ALFREDO RODRÍGUEZ CRUZ. M. en C. Rita Ochoa Cruz: 
“Muchas gracias Maestro Jaime, nuestro cuarto punto en la orden del día corresponde al informe del 

Centro de Estudios sobre Educación Media Superior (CEEMS) a cargo del Dr. Alfredo Rodríguez Cruz, 

coordinador del mismo, tiene usted la palabra doctor”. ------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Dr. Alfredo Rodríguez Cruz: “Muchas gracias maestra, buenos días a todos. En el mes de junio, se 

registraron cuatro proyectos ante el comité del CEEMS, los cuales están en pantalla; cuatro proyectos, 

sin embargo, solamente tres fueron aprobados, queda pendiente uno que se le hicieron unas correcciones 

para que sea sometido nuevamente y estos ya tienen su aprobación. Se llevó a cabo, como menciono el 

director, la reunión en el foro del centro que van a preparar los compañeros de psicología con ayuda de 

Desarrollo Académico, y este es muy importante porque, porque este centro es muy parecido o pareciera 

ser muy parecido al de nosotros, porque son estudios sobre la Universidad, sin embargo, no se antepone 

con el centro que tenemos nosotros, si no, que se expande la investigación en materia educativa, pero a 

toda la Universidad; entonces vamos a seguir trabajando junto con este centro para hacer un poco de 

sinergia. Estuvimos en la reunión de ANUIES y estuvimos trabajando un poco con los grupos 

Colegiados, estamos trabajando con el maestro Cupertino, para la formación y consolidación de su grupo 

Colegiado, ya está realmente consolidado, ya nada más es darle formato a la parte administrativa y 

estamos trabajando otro con un grupo del área de inglés, de las maestras de inglés que esperemos ya 

pronto esté preparado para que ya tengan su grupo Colegiado en este sentido. Y, por último, este mes va 

a ser publicado en la Gaceta, en el área Somos Investigación, una sección que se nos brindó a Escuela de 

Bachilleres, no se había brindado anteriormente porque no teníamos un área de investigación como tal, 

pero por primera vez vamos a estar presentes en Gaceta en el área de investigación, ya se mandó el 

escrito y esperemos que ya salga la publicación, eso sería todo, muchas gracias”. ---------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                

V. ASUNTOS DE MAESTROS M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Doctor Alfredo, agradecemos su 

participación. Nuestro quinto punto en el orden del día es asuntos de maestros: Del Plantel Jalpan la 

maestra Ma. Floricel Bueno Vega con clave de docente 13397 solicita cambiar la calificación del alumno 

Castillo Monroy Juan Carlos expediente 302968, en la asignatura de Orientación Vocacional y 

Profesional, ya que por error se asentó la calificación de 7 (siete) y el alumno obtuvo la calificación de 9 

(nueve). Le pregunto a los Consejeros ¿si tienen alguna pregunta?, de no ser así, damos por aceptada esta 

petición”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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VI. ASUNTOS DE ALUMNOS. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “En cuanto a asuntos de alumnos, 

tenemos una petición de solicitud de autorización para los exámenes de acreditación de conocimientos y 

habilidades, lo que coloquialmente llamamos voluntarios. Tenemos una petición para tres exámenes, les 

pregunto, ya saben que estos exámenes tienen que ir avalados por papá, mamá en caso de que sean 

menores de edad, los alumnos tienen derecho a solicitarlos y les pregunto ¿Si ustedes tienen alguna 

pregunta en cuanto a esta petición?, de no ser así, entonces queda aprobada esta solicitud. El siguiente 

asunto en el orden del día corresponde a la alumna del Plantel Sur, de ella si me voy a permitir leer la 

petición: “Nirvana Kimberly Santiago Pérez con expediente 295295, asunto: Solicitud de revisión. 

Consejo Académico de la Escuela de Bachilleres, Universidad Autónoma de Querétaro Presente: Mi 

nombre es Nirvana Kimberly Santiago Pérez, con expediente 295295, alumna de la Escuela de 

Bachilleres Plantel Sur. Me permito solicitar una revisión de mi examen final, por medio del presente me 

es grato enviarles un cordial saludo y aprovecho este espacio para externarles acerca de mi 

inconformidad, ya que considero que no fui evaluada correctamente por el maestro Jaime Nieves 

Medrano, en la materia de matemáticas II, en el grupo once de segundo semestre. Para mí, es muy 

importante mencionar que, al momento de realizar el examen, el docente nos proporcionó hojas en 

blanco para realizar los problemas, las cuales fueron entregadas y al dirigirme con el coordinador del 

Plantel, me menciona que las hojas de mis procedimientos no están. Así mismo les pido, me permitan una 

audiencia con el fin de exponer de manera presencial mi caso, ya que es de mi interés continuar y 

culminar mis estudios de esta honorable Institución que ustedes representan. Mi madre y yo 

agradecemos de antemano su cooperación para llevar a cabo la revisión y la resolución de mi problema, 

lo más pronto posible. Firma Georgina Santiago Pérez, madre de familia y Nirvana Kimberly, la alumna. 

Nos deja también un par de números de teléfono y un correo”. A los Consejeros, en su paquete, está la 

solicitud de la alumna. No procede que ella se acerque, no existe como tal esa petición ante Consejo 

Académico, si, armar la comisión para la revisión del examen, eso es lo que procede, lo que nosotros 

tendríamos que hacer. En este momento ustedes saben, antes de comentarles lo del examen, les pregunto 

al Consejo ¿Si tienen alguna pregunta en cuanto al caso o la petición que sería la revisión del examen 

final?”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

Mtra. Karina Paola García Mejía: “Pero ¿si hay hojas o no hay hojas?”- ----------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Si, si hay hojas, yo ya solicité; me adelanté un poco, solicité una copia del 

examen, si hay hojas del procedimiento y las hojas que menciona son las hojas que dábamos cuando 

estábamos en presencial, en el examen final algunos docentes. ¿Alguna otra pregunta de los miembros 

del Consejo? Si no hay preguntas, lo que procede es armar la comisión para revisar el examen final, que 

es lo correcto. El examen corresponde como ustedes ya lo leyeron en la carta, lo tienen ahí en su oficio, 

corresponde a la materia de matemáticas II del grupo once, segundo semestre y entonces nuestras 

comisiones siempre la hemos armado dos maestros, dos alumnos. Solicitamos que los alumnos no sean 

del plantel Sur para que no haya alguna situación y son dos maestros de matemáticas y el director que en 

este caso es el presunto culpable. No contamos con Consejeros matemáticas, les quiero comentar a las 

personas que formarían parte de esta comisión, sería en este momento, ya traemos el material preparado 

para que se revise el examen. Si el Consejo lo permite, tenemos al Coordinador del Plantel San Juan del 

Río, maestro Mario Mejía, coordinador del plantel San Juan del Río y el Coordinador de Bicentenario y 

en este caso en lugar del Director tendría que ser yo. Y de alumnos, chicos que no sean del Plantel Sur, 

va a ser en este momento, no los vamos a citar en otro momento. Fernanda de Concá y alguien más, por 

favor. Jessica de Colón. Entonces, Consejeros Académicos, la comisión quedaría y terminando lo 

hacemos, el tiempo que sea necesario, ya sea que lo veamos allá o de una vez aquí. El maestro Óscar de 
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Bicentenario dice que aquí. Si no hay alguna objeción a esta petición y a este armado de Comisión, 

vamos al siguiente punto, por favor”. --------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

VII. REVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No se presentan casos”. ------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

VIII. CONVALIDACIONES. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “No se presentan casos”. --------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

IX. PRESENTACIÓN Y DE PROCEDER APROBACIÓN DEL PAGO DE INSCRIPCIÓN POR 

UNIVERSIDAD PARA EL XXII COLOQUIO NACIONAL DE FORMACIÓN DOCENTE DE LA 

RED ANUIES QUE POR ESTA OCASIÓN LA ESCUELA DE BACHILLERES DE LA UAQ SERÁ 

SEDE, A CELEBRARSE EL 2, 3, 4 Y 5 DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO. M. en C. Rita 

Ochoa Cruz: “Nuestro siguiente punto en el orden del día es la presentación y de proceder aprobación del 

pago de inscripción por Universidad para el XXII Coloquio Nacional de formación docente de la red ANUIES 

que por esta ocasión la Escuela de Bachilleres de la UAQ será sede, a celebrarse el 2, 3, 4 y 5 de noviembre del 

presente año. Le cedo la palabra al Director para que nos cuente un poquito sobre esta situación”. ----------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Gracias, pues bien, el año pasado toca realizarse el Coloquio 

número XXI en la Universidad Autónoma de Querétaro a través de un servidor, nos propusimos para ser 

sede, todos los maestros estaban deseosos de venir a Querétaro así que se aprobó. El costo de 

inscripción, lo llegamos a trabajar de dos formas distintas, uno es a través Institucional, en donde cada 

una de las Universidades miembros de la ANUIES, llegan a hacer una aportación la cual va a incluir a 

veinticinco profesores, de forma presencial y de forma virtual, los maestros que deseen participar por 

parte de esta Universidad que llegue a pagar esta inscripción y además en caso de existir, que la 

Universidad nos llegue a pagar la totalidad, la inscripción Institucional, tendría la opción de pagarlo de 

forma personal y tendría un costo de dos mil pesos ($2,000) por maestro. Entonces, son prácticamente 

los costos que se manejaron el año pasado y se han estado manejando de manera temática, vamos a estar 

muy ajustados con este presupuesto, sin embargo, es un evento muy importante para nuestra Escuela de 

Bachilleres. Entonces lo que necesitamos para poder presentar ante las instancias de la Universidad este 

cobro y sea autorizado”. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “ Y comentarles que la convocatoria tampoco ha podido salir, en este 

sentido que primero tiene que ser autorizado por Consejo Académico el cobro para las Universidades, 

entonces como ya el Director lo comento, un cobro único para las Universidades que pertenecen a la red 

y cobro individual para aquellas que no lo son”. --------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Es de treinta y cinco mil pesos (35,000.00 MXN)”. ----------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Las sedes que estamos pensando y se les va a invitar a los docentes a que 

nos ayuden tanto a evaluaciones y bueno hay muchísimo trabajo. Sería en Juriquilla en el Centro de 

Negocios y en el Plantel Norte, que es en donde tenemos un espacio grande para que, entre el transporte 

de las Universidades visitantes, ¿hay alguna duda o alguna pregunta sobre esto?, de no ser así, solicito a 

ustedes si alguien tiene alguna objeción o abstención para solicitar este cobro, de no ser así queda 

aprobada la petición maestro Jaime, le informo”. ------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

X. SE AUTORICE AL SECRETARIO ACADÉMICO Y DEL H. CONSEJO ACADÉMICO, EXPIDA 

LA CERTIFICACIÓN DEL ACTA QUE EN ESTE MOMENTO SE LEVANTE, AUTORIZANDO 
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LAS MODIFICACIONES DE REDACCIÓN Y ESTILO QUE AL EFECTO SEAN PROCEDENTES 

Y SE TENGAN COMO ASUNTOS RESUELTOS EN DEFINITIVA PARA LOS EFECTOS 

LEGALES A QUE HAYA LUGAR. M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro siguiente punto del orden 

del día es solicitar a este Consejo, se autorice al Secretario Académico y del H. Consejo Académico, 

expida la certificación del acta que en este momento se levante, autorizando las modificaciones de 

redacción y estilo que a efectos sean procedentes y se tengan como asuntos resueltos en definitiva para 

los efectos legales que haya lugar, les pregunto el Consejo ¿Si alguien tiene algún comentario, alguna 

objeción o abstención para esta petición?”. -------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Consejeros Académicos: “Ninguna”. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Conforme al artículo 60º del Estatuto Orgánico, les pido se manifiesten, si 

¿hay algún voto en contra o abstención?, de no ser así, les informo que dicha petición ha sido aprobada 

por unanimidad”. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

XI. ASUNTOS GENERALES M. en C. Rita Ochoa Cruz: “Nuestro último punto de la orden del día 

son los asuntos generales. En esta semana enviamos la encuesta, no quise enviarla desde antes para que 

no se perdiera el archivo y al día de ayer teníamos en la encuesta de verificación docente de la EB UAQ, 

contestaron doscientos sesenta y cuatro maestros de los once Planteles que tenemos ahorita y dos 

modalidades, tanto la escolarizada como la mixta, llegándose a los siguientes resultados. Quise ponerlo 

directamente del formulario para que vieran que no hubo manipulación. El 42% solicita que la 

verificación docente se haga de forma personal de la Escuela de Bachilleres, el 30.3% que se haga una 

bitácora en coordinación y el 23.5% que utilizando el software de huella. Hubo algunas otras respuestas 

y comentarios como: “no estoy de acuerdo con la verificación”. Si quiero comentarles que en el 

cuestionario no nos estaban preguntando si estábamos de acuerdo o no, Contraloría fue muy clara en que 

tienes que realizar la verificación docente, debes decidir de qué manera lo vas a hacer. Ahí se ven 

algunas otras que al final caen en la verificación docente de antes. Alguien por ahí comentaba que 

tomáramos fotos y que luego la subiéramos en la evidencia. Entonces, formalizamos los resultados así: 

42% verificación con personal administrativo de la Escuela de Bachilleres, 30.3% bitácora en 

coordinación, 23.5% usando software con huella dactilar y 4.2% otras. Hay algunas particularidades que 

surgieron, Planteles como: Colón, Concá, Pedro Escobedo, Amealco, Pinal de Amoles y Jalpan, solicitan 

que sea mediante bitácora, yo creo que por el número pequeño de maestros y del Plantel. Vamos a 

platicar con estas Coordinaciones y con los maestros para que si es con bitácora yo opino que ellos no 

tendrían ningún problema y finalmente entonces, pues vamos a llevar a cabo la verificación docente, no 

porque nosotros queramos, volvemos a insistir, es un documento, una petición que Contraloría lo está 

haciendo, lo está solicitando y bueno esto es de acuerdo a las auditorias que hemos tenido. Entonces, 

Planteles: Norte, Sur, San Juan del Río, Bicentenario, Amazcala y Mixto, el mayor porcentaje fue: Con 

verificación docente del personal administrativo y en los demás Planteles, platicaremos con los 

coordinadores y maestros para que ellos determinen si requieren bitácora, porque la bitácora es cada 

hora, pero se platica con ellos para explicarles esta parte. Un segundo asunto general es invitarlos al 

curso de legislación Universitaria, que desde formación de profesores nos hacen llegar la invitación, que 

se va a dar en la semana administrativa, aunque también, este curso de legislación Universitaria va a ser 

virtual, pero con sesiones sincrónicas, va a haber cinco sesiones sincrónicas, viernes la de vacaciones y 

sábados cuando ya estemos de forma presencial. También vamos a tener el taller de inducción para los 

chicos de primer semestre, de forma virtual y el viernes en la mayoría de los Planteles será presencial. 

Esto se había considerado así, la maestra Viviana y la maestra Brenda que están de responsables, no 
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pudieron asistir, estuvieron en contacto con una persona con Covid y no quisieron ponernos en riesgo, 

entonces solo me pidió recordarles que va a ser virtual y el viernes o lunes, dependiendo del Plantel van 

a ser presenciales. Vamos a tener solamente un día a los chicos y esto en veremos, porque estamos 

subiendo muchísimo en los casos y está en veremos la decisión. Recuerden que el curso empezó de 

forma presencial y después nos tuvimos que mover a la virtual, entonces ya estaríamos avisándoles esta 

parte”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “Siguiente asunto general, dentro de la propia dinámica de la 

Escuela de Bachilleres, ha habido algunos cambios en algunos planteles en cuanto a la administración, 

eso lo tenemos en el Plantel Sur, en donde la Coordinadora dada la cantidad de trabajo que llega a tener, 

desde hace algunos meses me había comentado la posibilidad de retirarse del cargo de Coordinación del 

Plantel Sur y estuvimos platicando con el maestro José Luis, nuestro Consejero Académico, lo invitamos 

y acepto apoyarnos con la Coordinación del Plantel Sur. También el lleva la coordinación del Plantel 

Sur, nuestra Secretaría Académica del turno matutino, la hemos invitado a integrarse a otra área, al área 

de FOCREA, a la maestra Cecilia Cota, de tal forma de que también ella se llegue a integrar acá y aquí 

invitamos a la maestra Karen Ortiz para que este de Secretaria Académica en el turno matutino, esto para 

el Plantel Sur. En Plantel San Juan del Río, también la Coordinadora del Plantel San Juan del Río desde 

que prácticamente regresamos a la presencialidad, nos había estado manifestando una serie de temáticas 

de salud, de tal forma que tenemos alrededor de seis incapacidades más o menos y además ella tiene 

serias dificultades de salud, de tal forma que también dejo la Coordinación del Plantel de San Juan del 

Río e invitamos al Dr. Mario para que nos acompañara en esa actividad, nosotros habíamos contemplado 

que el equipo continuara trabajando con las Secretarias Académicas tanto del turno matutino como del 

turno vespertino, se les informo a las maestras que las invitábamos en caso de que ellas decidieran no 

continuar nos lo hicieran saber y eso fue lo que ocurrió con nuestra Secretaria Académica del turno 

matutino, que ella si se retiraba, de tal forma que como lo hicimos el día de antier, hasta el momento no 

tenemos personal, si tenemos a la maestra Lupita apoyándonos por la tarde pero la maestra del turno de 

la mañana pidió retirarse. Entonces son los cambios, en el Plantel Norte el maestro Mosterin, también 

Secretario Académico del turno vespertino del Plantel Norte, lo mismo él va a continuar con sus estudios 

de Posgrado, él afortunadamente es en una situación todavía un poco mejor, se va a España a hacer su 

maestría, entonces nos pidió el cambio y aquí nos va a estar apoyando el maestro Precoma, 

desafortunadamente en este momento no está presente, pero si, el maestro José Luis y el maestro Mario 

que se encuentran presentes, adelante”. ------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 Mtro. José Luis Perea Pacheco: “Buenos días a todos y a todas, José Luis Perea, maestro de dieciséis, 

diecisiete años en el Plantel Sur y pues bueno, es un gusto poder estar en ese Plantel, gracias maestro por 

considerarme”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

Dr. Mario Mejía Ugalde: “Buenos días, maestro Mario, ya hace once años trabajando con ustedes y 

pues aquí estamos”: ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

M. en ED. Jaime Nieves Medrano: “También en esta ocasión no nos pudo acompañar, también ya 

tenemos la Coordinadora del Plantel Huimilpan, es un achica egresada del Plantel Sur y de la Facultad de 

Ingeniería, es 100% UAQ, está muy chica, está todavía muy pequeñita en cuanto a la edad, es que 

ahorita veo a nuestras Consejeras tanto Académicas como Universitaria y bueno, no nos pudo 

acompañar, es la maestra María, ella es la que nos va a estar apoyando en el Plantel de Huimilpan, un 

Plantel nuevecito. Por el momento vamos a estar en instalaciones prestadas, sin embargo, ahí se va a 
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realizar una primera inversión para la primera grapa de cuatro millones y medio ($ 4,500,000), en 

Amealco estamos trabajando ya la tercera etapa para terminar las instalaciones. En Pinal de Amoles, 

también tendríamos la otra inversión que se está realizando para hacer el crecimiento, en Pedro Escobedo 

hay una inversión de tres millones de pesos ($ 3,000,000) para estar construyendo la cafetería del 

campus. Entonces, hay mucho trabajo. También darles las gracias por todo el trabajo, ahorita que 

mencione, no saben la cantidad de trabajo. El trabajo ustedes lo han estado viendo, ustedes han sido 

testigos en cuanto al crecimiento de la propia escuela, todos los proyectos académicos que hemos 

logrado sacar adelante, desde la creación de centros de estudios, ahorita ya los Grupos Colegiados por 

parte de los profesores, las modalidades educativas ha sido trabajo de ustedes Consejeros, se los 

agradecemos mucho y pues la parte administrativa, la parte de los Coordinadores que están ahí al frente, 

entonces por esa parte muchísimas gracias”. ------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------            

M. en C. Rita Ochoa Cruz: “¿Hay algún otro asunto general que algún otro consejero quiera tratar? 

Solo yo quisiera tomar la palabra para comentar que la Escuela de Bachilleres es una sola Institución, 

podemos estar en diferentes Planteles y en diferentes modalidades, pero somos una sola Escuela, que 

debe de ver por sus objetivos y tenemos que estar conscientes de esta situación. En algunas ocasiones, 

será necesario realizar cambios, ya sea por la necesidad de la escuela o por situaciones personales de los 

que estamos al frente, pero siempre en pro de nuestros muchachos. Cada uno de nosotros debe tener esto 

en mente siempre, los cambios que son necesarios, todo es por la mejora de nuestra escuela. Agradezco 

mucho el trabajo que estamos haciendo ahorita y pues vamos a darle por los otros años que siguen y que 

vengan por más. Muchísimas gracias, y si no hay ningún otro asunto que tratar del Consejo, damos por 

terminada la sesión el día de hoy”. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

No habiendo más asuntos que tratar, la M. en C. Rita Ochoa Cruz, Secretaria del H. Consejo Académico 

de la Escuela de Bachilleres, da por terminada esta Sesión Ordinaria, siendo las ocho horas y cincuenta y 

ocho minutos del día 08 de julio del dos mil veintidós. 
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